

GROSSE FREUDE IN ROTHEMANN

Das 50-jährige Jubiläum und die Einweihung nach Renovierung des Backhauses in Rothemann war mit einem zweitägigen Fest gefeiert worden. Mit großer Freude wurde der Erlös in Höhe von 2000 Euro an Pater Heribert Müller als Spende für seine Missionsarbeit in Afrika überreicht. Vorsitzender Oskar Kanne übergab im Namen der Vereinsgemeinschaft Rothemann einen Scheck und bedankte sich bei den Vereinen, der Backhausgemeinschaft und den

zahlreichen Helfern, die mit ihrer tatkräftigen Unterstützung zum Erfolg des Festes beitrugen. Pater Heribert Müller lebt seit 1987 in Afrika und ist in Mosambik als Priester tätig. Gern besucht er die alte Heimat. Müller erklärte, dass diese Spende jungen Frauen mit Kindern, die keine Familie mehr haben beziehungsweise von ihren Männern verlassen wurden und nun ganz auf sich alleine gestellt sind, zugutekommt./ Foto: Vereinsgemeinschaft Rothemann